
 
SEDUTA PLENARIA COMMISSIONE MENSA – 17 Gennaio 2017 – inizio ore 20.30 
 
Presidente: Colonna Fabrizio 
Verbalizzante: Savino Irene (come rotazione tra la componente genitori) 
Assenti giustificati: Galbiati Giulia (docente di Grassi), Crocefisso Franca (genitore di Crotta), Penati 
Francesca (genitore di Capoluogo) 
 
Ordine del Giorno: 
 

1. Aggiornamenti su inserimento dati questionari e valutazione proposte per step successivo 
2. Varie ed eventuali 

 
La seduta viene aperta dalla Sig.ra Colombo del Comune che, spiegato in sintesi il ruolo della commissione 
mensa e la modalità di convocazione delle riunioni plenarie, sollecita la nomina di un segretario e lascia la 
parola ai commissari relativamente al lavoro di inserimento dati dei questionari somministrati lo scorso 
anno scolastico. 
La prima richiesta che viene sottoposta è quella di porre nelle bacheche delle varie scuole i nominativi dei 
commissari mensa, con i loro indirizzi e-mail, inoltre si sollecita la pubblicazione in chiaro sul sito, sezione 
“commissione mensa”, del ricettario. 
 
Viene chiesto alla prof. Fanoli di chiedere, a nome dei commissari, al dirigente scolastico dott. Del Buono se 
è disponibile a dare una mano nella creazione di un report dei dati dei questionari, divisi per plesso e fasce 
di età. 
 
Qualche commissario ha già svolto sopralluoghi nelle rispettive mense, altri lo faranno a breve. 
 
La rappresentante di Capoluogo chiederà la collaborazione al corpo insegnanti per servire il pane dopo il 
primo piatto e la distribuzione del formaggio sui primi piatti solo a richiesta. 
Se possibile si chiede alla signora Colombo di acquistare cestini per il pane da far avere a Capoluogo e alle 
Medie, inoltre si chiede la collaborazione delle addette mensa per il taglio a metà dei panini, al fine di 
evitare sprechi e avanzi consistenti. 
 
Proposta 1: possibilità di servire la frutta a merenda e non a fine pasto; 
Proposta 2: per tutte le scuole, nominare (anche a rotazione) un responsabile di tavolo tra i bambini. 
 
Serve verificare il rapporto tra addetti e bambini in mensa, da capitolato, in quanto nella giornata del 
16/01/2017 a Grassi, nel secondo turno, era presente una sola addetta su circa 40 bambini mentre al primo 
turno erano due le addette con 80 bambini. 
 
Rilievi evidenziati dai commissari: 
 
Elementari di Crotta: più pasta bianca, evitare coscia di pollo (richiesta specifica di un insegnante?), ad 
alcuni bambini mancanti le patate, pasta e fagioli (e tante patate!) dal colore e aspetto poco gradevole 
(anche alle medie). 
Riscontrato alle medie: tortino vegetariano non buono, secco, insipido. La signora Colombo ha già 
contattato Cir per chiedere di assaggiare i piatti prima di veicolarli ai refettori per poter correggere i piatti 
non buoni. 
 
In generale evitare giornate consecutive con presenza di brodi/creme/passati e variare le verdure (spesso 
carote di lunedì e di mercoledì) 
 
Alcuni commissari evidenziano un decadimento della qualità dei piatti serviti rispetto allo scorso anno, 
particolarmente per Crotta elementari e medie. 
 



 
La discussione passa poi all’argomento Questionario, il presidente chiede se tutti hanno provveduto a 
inserire la loro parte di questionari e quali impressioni ne sono scaturite. 
Le proposte rilevate, scritte dai bambini stessi, riportano gli alimenti non graditi (spesso pasta e pane 
integrale) e i desideri su cibi preferiti (a volte dei “sogni”), tutto quanto indicato sarà elaborato. 
Proposta per il lavoro post inserimento e creazione del report: 

- Serata di presentazione alle famiglie 
- Invio dei risultati a Cir con proposta di modifica menù e ulteriori proposte di miglioramento per il 

contenimento scarti e sprechi (tipo pane dopo il primo, mezzo panino, verdure prima del primo, 
frutta a merenda) 

- Invio risultanze a Ats, richiesta di partecipazione di membri dell’Ats in commissione mensa e a 
serata divulgativa alle famiglie 

- Richiesta al dirigente scolastico di inserimento di un articolo sul giornalino scolastico e affissione 
nelle classi di un cartellone a disposizione degli studenti contenente dati e risultanze dei 
questionari da loro compilati 

- Chiedere alle insegnanti della primaria di presentare durante orario scolastico, ai bambini di quarta 
e quinta, le risultanze del questionario. 

 
 
 
 
 
 
IL PRESIDENTE          LA VERBALIZZANTE 
F.to Fabrizio Colonna        F.to Irene Savino 


